

Compañía controlada por Cecilia Karlezi:

# CLC busca aumentar capital por \$35 mil mills. para enfrentar situación financiera

Parte de los fondos se usará para hacer frente a los retrasos de pagos de isapres, hospitales y Fonasa.

EYN

El directorio de Clínica Las Condes (CLC) acordó citar a junta de accionistas el 26 de junio, para que estos se pronuncien sobre la proposición de un aumento de capital por \$35.000 millones o por el monto que defina la asamblea de carácter extraordinario, mediante la emisión de 2.850.163 nuevos papeles, a un valor mínimo de \$12.280 por cada título.

La propuesta del directorio de la empresa controlada por Cecilia Karlezi —que también integra el grupo controlador de Falabella— y firmada por el gerente general del centro de salud privado, Pablo Ortiz, “tiene por objeto fortalecer financieramente la compañía para permitir el pago de obligaciones crediticias de corto plazo; además, dotarla de fondos para enfrentar de manera más efectiva los retrasos en los pagos por parte de las isapres y entidades públicas del sector salud (hospitales y Fonasa), realizar inversiones en activo fijo y contar con caja para necesidades de capital de trabajo y gastos operacionales”, indica el hecho esencial enviado a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF).

A su vez, la comunicación al regulador precisa: “En concreto, los fondos provenientes del

**¿NUEVO SOCIO?**  
**Aumento representaría poco menos del 30% de la propiedad y podría ser la puerta de entrada para un nuevo socio, dicen en la industria.**



El directorio de Clínica Las Condes (CLC) acordó citar a junta de accionistas el 26 de junio.

aumento de capital serán destinados al pago de intereses y capital de los Bonos serie B e intereses de los Bonos serie F hasta mayo de 2025 por un total de \$9.024.326.905 (nueve mil veinticuatro millones trescientos veintiséis mil novecientos cinco pesos); el pago de obligaciones con bancos comerciales por créditos y operaciones de *leasing* con vencimiento hasta marzo de 2025 por hasta \$17.183.550.696 (diecisiete mil ciento ochenta y tres millones quinientos cincuenta mil seiscientos noventa y seis pesos), y realizar inversiones en activo fijo por

\$2.392.122.399 (dos mil trescientos noventa y dos millones ciento veintidós mil trescientos noventa y nueve pesos)”.

El hecho esencial destaca que “el remanente de \$6.400.000.000 (seis mil cuatrocientos millones de pesos) se destinará a necesidades de capital de trabajo y otros gastos operacionales”.

El documento finaliza señalando que “todo lo anterior permitirá a la Compañía quedar en una posición sólida para aprovechar crecimientos por actividad hospitalaria y ambulatoria”.